
 
Nach Erläuterungen seitens des Stadtkämmerers Herrn Pickhardt und dem Hinweis, dass die 
Arbeitsgruppe Satzungen, Gebühren und Baubetriebshof eine einstimmige Empfehlung 
ausgesprochen hat, empfiehlt der Planungs-, Bau- und Umweltausschuss dem Rat folgenden  


